

Concluyen trabajos de la Semana de la Seguridad Social

- Agradece la diputada Gisela López a las autoridades de Salud, IPE y Protección Civil por compartir sus conocimientos con el personal del Congreso.

En la clausura de los trabajos de la Semana de la Seguridad Social, la presidenta de la Comisión Permanente de Trabajo y Previsión Social del Congreso local, diputada Gisela López López, recordó que la seguridad social no es un privilegio, sino un derecho fundamental de cada individuo, por lo que es responsabilidad de las diputadas y los diputados garantizar que se cumpla plenamente para cada habitante de la entidad, sin importar su condición social, económica o de salud.

Tras expresar su reconocimiento a las secretarías de Salud y de Protección Civil y del Instituto de Pensiones del Estado (IPE), por sus aportaciones, la Diputada dijo que durante esta Semana el personal del Congreso tuvo la oportunidad de analizar los desafíos y las oportunidades a las que se enfrenta Veracruz para garantizar que cada persona tenga acceso a una protección social adecuada y equitativa.

Además, representantes de sociedad civil, gobierno y sector privado reafirmaron el compromiso de trabajar juntos para fortalecer el sistema de seguridad social, a quienes la legisladora exhortó a “seguir adelante con determinación y voluntad política para implementar medidas concretas que mejoren la vida de los conciudadanos y promover la igualdad y la inclusión en la sociedad”.

Gisela López aseveró que la participación registrada en las charlas y otras actividades es muestra del interés en fortalecer las políticas y programas de seguridad social en la entidad. “Hemos escuchado voces diversas y compartido conocimientos y experiencias que ayudarán a construir un futuro más seguro y justo para las y los ciudadanos”, afirmó.

Capacitación en uso de extintores

Previamente y como última actividad de la Semana de la Seguridad Social, personal del Congreso y estudiantes de la Universidad Tajín, que asistieron como invitados especiales de la diputada Gisela López, recibieron la capacitación en el manejo y uso de extintores, impartida por Dayán Hernández Roque, de la dirección de Capacitación, Adiestramiento y Difusión de la Secretaría de Protección Civil (SPC) del estado.

##-##-##